

Aufhebung der Vollsperrung auf der Bundesautobahn A7 - jetzt besteht aber aktuell große Glättegefahr!

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 09. Dezember 2020 um 19:20 Uhr

Reinigungsarbeiten sind abgeschlossen

Aufhebung der Vollsperrung auf der Bundesautobahn A7 - jetzt besteht aber aktuell große Glättegefahr!

Mittwoch 9. Dezember 2020 - **Göttingen (wbn). Aufhebung der stundenlangen Vollsperrung der Bundesautobahn A7 bei Nörten-Hardenberg nach einem Tanklastzug-Unfall.**

Die Aufräum- und Reinigungsarbeiten an der Unfallstelle sind abgeschlossen, der Verkehr läuft wieder in Richtung Süden auf allen drei Fahrstreifen.

Fortsetzung von Seite 1

Aufgrund winterglatter Straßenverhältnisse bittet die Autobahnpolizei Göttingen alle Verkehrsteilnehmer eindringlich, die jeweilige Fahrweise den aktuellen winterlichen Gegebenheiten anzupassen.